



La versión 2016 de la **Fidae** tuvo un show aéreo.

La Presidenta Bachelet inició la nueva versión de la **Fidae**

El ministro de Defensa, José Antonio Gómez, acompañó a la Mandataria.

Ayer comenzó la decimonovena versión de la Feria Internacional del Aire y del Espacio (**Fidae**) con la presencia de la Presidenta Michelle Bachelet y del ministro de Defensa, José Antonio Gómez.

En el acto inaugural, la Mandataria cortó la cinta que abrió la muestra, que tiene como principal atracción el avión F-22 Raptor de la Fuerza Aérea de EE.UU. en el sector defensa; y al A350 XWB en el civil, avión comercial más moderno del mundo de la empresa Airbus, capaz de transportar entre 280 a 366 pasajeros, el cual sobrevoló Santiago, llamando la atención de los transeúntes de la capital.

El ministro José Antonio Gómez dijo que “este espacio muestra a nuestro país como un polo que atrae proyectos de inversión, es sede de eventos importantes bajo un clima de seguridad, estabilidad económica y moderna infraestructura, transformándose en un centro de decisiones de renovación en seguridad y defensa”.

Esto porque en esta versión hay más de 550 expositores, distintas escuadrillas de paracaidismo y más de 40 países participantes en la **Fidae** 2016, a la que esta vez se sumaron Emiratos Árabes Unidos, México, Nueva Zelanda, El Salvador, Panamá y Tailandia.